



Niederlassungsleiter Alexander Vogel und Betriebsratsvorsitzende Karin Topel präsentieren stolz ihren Spendenscheck im Geschwisterzimmer des Kinderhospizes

10.10.2019 11:27 CEST

## Mitarbeiter der Deutschen Telekom/Niederlassung Ost spenden zum 4. Mal an das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig

Katrin Gäßner, Referentin Kommunikation bei der Deutsche Telekom Technik GmbH, Niederlassung Ost schrieb zu dieser Spendenübergabe:

"Es ist bei uns bereits schon seit zehn Jahren eine schöne Tradition: Zu unserem jährlichen Mitarbeiterfest unserer Niederlassung veranstalten wir eine Spendentombola und sie ist auch immer ein Highlight auf der Veranstaltung. Unsere Kolleginnen und Kollegen -in diesem Jahr nahmen 1.600 daran teil- können es anfangs gar nicht erwarten, mitzumachen. Sobald der Startschuss dafür gegeben ist, bildet sich eine lange Schlange. Und wir freuen uns, dass die Spendenbereitschaft unter den Kolleg\*innen so toll ist. Natürlich gibt es attraktive Klein- und Hauptpreise zu gewinnen, aber das gehört ja auch dazu.

Wir haben mal in die Vergangenheit geschaut. Bereits zum 4. Mal haben die Mitarbeiter\*innen unserer Niederlassung für das Kinderhospiz „Bärenherz“ gestimmt. Und so kommt nach 2010, 2012 und 2015 auch in diesem Jahr unsere Spende von diesmal 3.000 Euro Ihrer verantwortungsvollen Arbeit zu Gute. Wir sind stolz, dass die Kinder und ihre Eltern damit in diesem schweren Alltag dann einen Moment der Freude empfinden können. Unserem Niederlassungsleiter, Alexander Vogel und unserer Betriebsratsvorsitzenden, Karin Topel, war es somit am 30. September 2019 eine Herzensangelegenheit, den Spendenscheck direkt im Kinderhospiz Bärenherz zu übergeben.

Und wir Kolleginnen und Kollegen vom Leitungssupport, die wir die Tombola jedes Jahr organisieren, freuen uns, wenn wir damit die Kinder ein bisschen `stark wie Bären` machen können. Wir wünschen Ihnen weiterhin in Ihrer Arbeit Kraft und Erfolg."

Wir bedanken uns ganz herzlich bei allen Mitarbeitern der Deutschen Telekom/Niederlassung Ost, dass sie wieder an das Kinderhospiz gedacht und an Bärenherz großzügig gespendet haben.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



**Mona Meister**

Öffentlichkeitsarbeit

[meister@baerenherz-leipzig.de](mailto:meister@baerenherz-leipzig.de)

0341/35016325